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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔織田小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１１月１１日（木） 午後７時～午後７時５０分 

開 催 場 所  織田小学校 ランチルーム 

出 席 者 数  区関係者：４３名    織田小学校長 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

 スクールバス通学となる基準はあるのか。  小学校では約 2km 以上、中学校では約 4km 以上とし

ているが、地域の実情に応じて例外を認めている場合

もある。 

 織田地区の小学校再編を令和８年としている理由は

なにか。 

現在複式学級を保有している学校を優先としてお

り、その後、織田地区の再編に取り組んでいきたいと

考えている。 

 中学校の再編については、新中学校と示されている

が、建設場所などの話はあるのか。 

宮崎、越前、織田中学校が再編することになれば、

通学距離、施設規模などを勘案して学校の位置を決め

なければならない。現時点では未定である。 


